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質問年月日 令和３年６月１５日

質問項目 公共施設会議室の有線インターネット回線の整備について

【質問要旨】

コミセン等の公共施設の会議室に、安定して通信できる有線インターネット回線を整備す

る予定はあるか。

【答弁要旨】 【答弁者：企画政策部長】

ウェブ会議や動画配信などの利用を目的とした有線回線の設置は今のところ考えていな

いが、今後、利用者からの要望が増えれば、検討する必要があると考えている。

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和 年 月 日） 検討・対応中 実施不可

■令和３年８月２５日現在

利用者のニーズを勘案し、有線回線の整備を検討中である。

変更後

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和４年２月１５日） 検討・対応中 実施不可

■令和４年２月１５日現在

ミライｏｎ図書館の多目的ホールには、有線ＬＡＮ、会議室には無線ＬＡＮの専用回線を今

年度中に整備することとしている。

その他の主要公共施設には、場所を選ばず利用できるモバイルWi-Fi ルーターで対応す

ることとして利用者のニーズを勘案し、順次整備を進めていく。


